

## 伊野南小学校を核とした地域コミュニティ作りを目指して



学校・家庭・地域が連携した教育や支援活動をすることによって、学校教育や就学前教育の充実を図るとともに、地域住民の研修と活動を通して、地域教育力の向上を図る。

平成22年4月に県のモデル事業としてプロジェクトが発足。秋津コミュニティ(千葉県) 視察や検討会を重ねているところです。



### 今後の展開

- 空き教室を地域に開放
- 親水公園整備
- 現「伊野南花公園」西側に憩いの広場づくり
- 用水路に蛍が生息できる環境づくり

空き教室はサークル活動などに(公民館やコミュニティセンターを利用する感じで)ご利用ください。学校に地域の皆さんが出入りすることによって、子どもたちとのコミュニケーションができ、お互いにとって「楽しい学校」になってくれることが目的です。また、木工製作など、家では場所がなくてなかなかできないことに是非学校を利用してみませんか?

問い合わせ 伊野南小学校 電 892-1121 中野

いの町

**ALT**

Assistant Language Teacher

のページ

ALTとして2年間いの町で働いたルースさん、ラクランさんがこの夏帰国されます。



「きれいな町だな～」2年前いの町へ着いた日に、鮮やかな緑の山と真夏の陽光で金色に染まったビルを見て、会ったばかりの人たちの温かい心を感じながら、私は最初の印象としてそう思いました。それは今も変わっていません。カナダに帰って、人生の次のステージに進むのはわくわくしていますが、皆さんと別れなければならないと思うと心が重いです。何よりも、親切な皆さんの優しさを大切に思っています。この2年間は本当に色々お世話になりました。ありがとうございました。これからどこに行っても、何をしても、心の一部分はきっとここに残っているでしょう。



ラクラン&ルース

帰国まで残り2か月を切りました。帰る前にできるだけ高知を満喫しようと、忙しい日々を過ごしています。まだ行ったことのない観光地や、食べていない料理、遊びに行っていない滝、それに、一緒に十分な時間を過ごせていない人がいるのではないかと心配しています。しかし、この記事を書くために、高知で撮った写真を見ていると、日本でのとても楽しい体験が思い出されました。

高知に来た最初の週に、まだ私は日本語が分からなかったけど、吾北の素敵なおじさんと友達になりました。市内のボウリングに連れて行ってくれたり、ゴリという川魚を食べさせてくれたりしました。まだ生きている魚を、そのままフライパンに入れてジュッジュッと焼けることが本当にすごいと思い、緊張と興奮が入り交じった感覚で食べました。高知でたくさんの楽しくて新鮮な体験をしましたが、その一番最初の経験でした。

オーストラリアに帰ることで、学校の先生や子どもたち、特にいの町のバスケットボールチームの友達と離れる事になるのは寂しいです。バスケットボールでの経験は本当に素晴らしいものでした。いつか皆さんお手伝いします。

私を歓迎してくれたすべての人に感謝します。特に、いの町の子どもたち、教職員の方々、教育委員会の皆さん、ありがとうございました。皆さんにいつかまた一度会えることを楽しみにしています。



山崎先生と小川小学校にて 2008